
 

                                         
  

INSIEME PER PASSIONE 

Il Presidente 

Care amiche, amici, conoscenti, 

la pandemia planetaria da Covid 19,
sistemi economici, resterà a lungo
conseguenti mutazioni. Sono ormai due anni che se 
organi d’informazione e la moltitudine di persone
continueremo a esaminare tutti i molteplici sviluppi, mettendo in risalto il nostro impegno 
profuso con tanto coraggio e generosità, 
sportivi e di formazione, in presenza dove 
una vittoria da parte vostra per il solo fatto di essere
con passione, come non eravamo più abituati a vedere.

E’ ovvio che questa condizione economica 
siamo consapevoli che oggi,
resistere, ormai il peggio è alle spalle.

L’anno che verrà è ricco di avvenimenti nazionali 
fermato studiando nuove strategie, ma non diciamo troppo prima, sarete voi
avere il piacere della scoperta!

A me, a questo punto, non resta che unirmi al pensiero 
Morandi, Giorgio D’Amico e Gianfranco Ponente
tanta salute a voi e ai vostri cari

A tutti indistintamente, BUONE FESTE dalla Federazione Italiana Karate. 

                                                                                   

 

 

Roma 10 dicembre 2021 lett. N. 12

 

 

                                                                                                   

INSIEME PER PASSIONE www.karateitalia.eu 

conoscenti, simpatizzanti e non…, 

pandemia planetaria da Covid 19, sta suggestionando pesantemente le nostre vite e 
resterà a lungo nella storia il ricordo indelebile, delle tragedie

conseguenti mutazioni. Sono ormai due anni che se ne parla, il Governo, il CONI,
d’informazione e la moltitudine di persone, noi della FKI ne abbiamo dis

continueremo a esaminare tutti i molteplici sviluppi, mettendo in risalto il nostro impegno 
profuso con tanto coraggio e generosità, proseguendo con fiducia, organizzando

in presenza dove è stato possibile, in alternativa 
una vittoria da parte vostra per il solo fatto di essere stati presenti, con la voglia di esserci, 

come non eravamo più abituati a vedere.  

E’ ovvio che questa condizione economica coinvolga tutte le federazioni 
, tenere in attività le palestre, è difficoltoso, ma dobbiamo 

, ormai il peggio è alle spalle. 

L’anno che verrà è ricco di avvenimenti nazionali e internazionali, il direttivo non si è mai 
fermato studiando nuove strategie, ma non diciamo troppo prima, sarete voi
avere il piacere della scoperta! 

A me, a questo punto, non resta che unirmi al pensiero dei Dirigenti Nazionali Vitaliano 
di, Giorgio D’Amico e Gianfranco Ponente, nell’augurarvi buone feste e, soprattutto, 

cari, siate sereni nel cuore e nella mente. 

BUONE FESTE dalla Federazione Italiana Karate.  
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Lettera aperta 

sta suggestionando pesantemente le nostre vite e 
delle tragedie famigliari e 

il CONI, i politici, gli 
, noi della FKI ne abbiamo discusso, e 

continueremo a esaminare tutti i molteplici sviluppi, mettendo in risalto il nostro impegno 
fiducia, organizzando eventi 

 on line, comunque 
presenti, con la voglia di esserci, 

tutte le federazioni statali e/o private, 
le palestre, è difficoltoso, ma dobbiamo 

internazionali, il direttivo non si è mai 
fermato studiando nuove strategie, ma non diciamo troppo prima, sarete voi, amici, ad 

Dirigenti Nazionali Vitaliano 
nell’augurarvi buone feste e, soprattutto, 
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